
Sábado 31 de mayo de 2025 El Diario de La Provincia de Malleco

8 Política

Diputado Jorge Saffirio por última cuenta 
pública de Boric: “Necesitamos reforzar la 

seguridad en la Macro Zona Sur”

Funcionarios de Escuela Fronteriza depusieron paro
 por promesa de reunión con alcalde: Lonquimay

Entre estos, se encuentra 
el ataque incendiario que 
afectó a la central eléctri-
ca Rucalhue en el Biobío, 
como así también otros 
que se han perpetrado en 
la provincia de Malleco. 

El legislador señaló que 
“estamos en una situación 
compleja, porque ya lleva-
mos tres años con Estado 
de Excepción, lo que sin 
duda ha sido de gran ayu-
da. Pero la impresión que 
existe es que no ha sido 
suficiente para enfrentar 
al terrorismo en la Macro 
Zona Sur”. 

Saffirio agregó que “yo 
espero que el Presiden-
te dé una señal fuerte en 
esta materia. Recordemos 
que el año pasado fueron 
asesinados tres carabine-
ros en Cañete y este año se 
han perpetrado distintos 

ataques incendiarios en 
La Araucanía. Necesitamos 
que se refuercen las medi-
das y que se pueda garan-
tizar la seguridad y el libre 
desplazamiento en toda 
nuestra región”. 

“No puede ser que exis-
tan zonas donde el Estado 
no pueda entrar. Esto tiene 
que cambiar, el Presidente 
aún está a tiempo para dar 
una señal política en rela-
ción a la seguridad en la 
Macro Zona Sur”, indicó. 

Medidas en materia 
de Vivienda 

El parlamentario, que es 
miembro de la Comisión 
de Vivienda de la Cámara, 
también se refirió a este 
tema, asegurando que “el 
Gobierno se puso una meta 
bastante ambiciosa rela-
cionada a la construcción 
de viviendas. Me parece 

Los funcionarios de la Es-
cuela Fronteriza de Lonqui-
may que, a inicios de sema-
na, decidieron declararse en 
paro total, luego de que no 
lograran reunirse con el al-
calde, Eduardo Yáñez, para 
plantearle una serie de situa-
ciones que afectan el buen 
funcionamiento del plantel 
educativo, decidieron levan-
tar, el jueves 29 de mayo, la 
medida de protesta, luego 
de que se hiciera el compro-
miso de reunirse, durante la 
jornada del lunes 2 de junio a 
las 16 horas, con la autoridad 
comunal.

Los movilizados emitieron 
un comunicado en el que 
informaron que tras cuatro 
días de paralización y luego 
de la reunión sostenida con 
apoderados, los concejales 

El encuentro está 
pautado para el 

próximo lunes 2 de 
junio.
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A pocas horas de la 
última cuenta pública 
del presidente Gabriel 

Boric, el diputado 
Jorge Saffirio 

Espinoza se refirió 
a las expectativas 

que genera el 
mensaje presidencial, 

asegurando que 
espera anuncios 
relacionados a 

mayor seguridad 
en La Araucanía y 
la Macro Zona Sur, 

esto luego de los 
atentados terroristas 

perpetrados en la 
zona durante los 

últimos meses.

muy bien, pero es funda-
mental que también po-
tenciemos los Subsidios de 
Mejoramiento, que es un 
tema muy anhelado por las 
familias”. 

Finalmente, Jorge Saffi-
rio señaló que “vamos a 

estar muy atentos al men-
saje presidencial de este 
domingo. Aunque sea el úl-
timo de este Gobierno, creo 
que aún estamos a tiempo 
para revertir algunas cosas 
que no se han hecho de la 
mejor manera”.

Evaristo Curical y Pablo La-
brín y la seremi de Educa-
ción, Marcela Castro, además 
del nexo establecido ente el 
director subrogante de la Es-
cuela, Anfión Sandoval Valdés 
y el alcalde Yáñez, “hemos 
logrado destrabar el diálogo, 
cumpliéndose nuestra única 
exigencia para poner fin a la 
movilización, la cual consistía 
en concertar una reunión con 
el  jefe comunal”.

Al encuentro que se desa-
rrollará en las dependencias 
de la Municipalidad, asistirá 
el director provincial de Edu-
cación, César Chamblas y, de 
acuerdo con la misiva pública 
de los funcionarios de la Es-
cuela Fronteriza, durante la 
junta “se encaminará la serie 
de acciones que esperamos 
busquen dar respuesta efecti-
va a los 5 puntos descritos en 
nuestro petitorio”.

“Agradecemos profunda-
mente —señalaron, ade-
más— el apoyo brindado por 
los concejales Evaristo Curi-
cal y Pablo Labrín, quienes, 
desde el primer minuto, se 
mostraron dispuestos a es-
cucharnos, acompañar y ges-
tionar diversos momentos 
que nos permitieran encon-

trar soluciones, en una clara 
muestra de compromiso con 
la educación pública de nues-
tra escuela y comuna. Agrade-
cemos a los apoderados que 
apoyaron nuestras deman-
das; su presencia, capacidad 
de análisis y escucha resultó 
fundamental para sobrellevar 
estos intensos días de movili-
zación”. 

El gobierno local de Lonqui-
may también emitió un comu-
nicado en el que, entre otras 
cosas, afirmaron que “como 
Municipalidad nos alegramos 

de que se haya depuesto la 
movilización, valorando el 
diálogo y los acuerdos por 
sobre las medidas de presión, 
reiterando el derecho a la 
educación de nuestros niños 
y jóvenes”.

En tanto, la seremi de Edu-
cación, Marcela Castro Armijo 
manifestó que “esperamos 
siempre que situaciones de 
conflictos y diferencias que se 
generan entre los integrantes 
adultos de las comunidades 
educativas, sean siempre re-
sueltas en base al diálogo y al 

acuerdo, de manera de nunca 
tener que llegar a interrumpir 
y afectar la trayectoria educa-
tiva de los niños, niñas y ado-
lescentes de nuestras escue-
las y liceos”. 

“Es así que —agregó— por 
requerimiento de concejales 
de la comuna, hoy sostuvimos 
una reunión con representan-
tes de todos los estamentos de 
la escuela, quienes finalmente 
accedieron a deponer el paro 
y a retomar las actividades es-
colares desde ayer viernes 30 
de mayo”.
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